

Lieber Wolf!

Auf Deinen Wunsch haben wir am 20. Dezember oft an Deinen Sohn Nelson aber auch an Dich gedacht. Es geschah im vergangenen Jahr öfters so. Wir versuchten uns mit Deinen Gefühlen identifizieren.

Dein Sohn könnte mit dieser Welt unzufrieden sein und er hat jetzt seine Ruhe. Wir sind auch der Meinung, dass die Liebe zwischen uns Leuten die stärkste Verbindungskette ist. Du liebst Nelson, wir lieben Dich und Ursel und die richtigen Freunde lieben einander. Diese Tatsache verbindet uns und die Liebe bleibt auch nach unserem Tod lebendig.

Trotz allem wünschen wir Euch ein besseres Neues Jahr. Unterstützt einander mit Ursel, damit jeder Tag ein unvergänglicher Tag bleibt in Eurem Leben.

Mit Liebe

Aranka und Károly